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Niederschrift 
 

über die Sitzung des Ausschusses für Kultur, Jugend und Sport der Gemeinde 
Barsbek (BARSB/KA/03/2010) vom 28.10.2010 

 
Anwesend: 

Vorsitzende/r 
Herr Gerd Mordhorst  

Mitglieder 
Frau Yvonne Andresen  
Frau Anke Kluth  
Herr Hans Nissen  
Herr Otto Ruser  
Herr Joachim Stender  

Gäste 
5 Bürger  
Herr Joachim Gafert Bürgermeister 
Herr Rainer Untiedt Gemeindevertreter 
 
 
Abwesend: 

Mitglieder 
Herr Werner Michelsen entschuldigt 
 
 
Beginn: 20:00 Uhr 
Ende 22:00 Uhr 
Ort, Raum: 24217 Barsbek, Op'n Dörp 13, "Schneekloth's Gasthof" 
 
Der Ausschussvorsitzende stellte fest, dass die Einladung fristgerecht zugegangen und die 
Beschlussfähigkeit gegeben ist. 
 
Wünsche und Ergänzungen zur Tagesordnung gab es keine. 
 
 
Tagesordnung: Vorlagennummer: 

- öffentliche Sitzung - 

 1.   Seniorenadventsnachmittag  
   
 2.   Aufstellung der Weihnachtsbäume  
   
 3.   Nachlese Flohmarkt und Pferdetag  
   
 4.   Nachlese Dorffest 2010  
   
 5.   Planungen Dorffest 2011  
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 6.   Veranstaltungen im Winterhalbjahr  
   
 7.   Verschiedenes  
   
 
 

- öffentliche Sitzung - 

TO-Punkt  1: Seniorenadventsnachmittag 
 

Der Seniorenadventsnachmittag ist wie gewohnt am 2. Adventssonnabend, also für 
den   4. Dez. 2010  ab 15:00 Uhr vorgesehen. Vom  gewohnten Ablauf wird es wohl 
Veränderungen geben müssen, da die Gruppe NOK -  Piraten bereits um 16:00 Uhr 
auftreten möchte. Geplant ist das daher die Grundschule mit ihren Kindern erst um 
17:00 Uhr auftreten soll, dies aber noch von der Schule in Absprache mit den Eltern 
bestätigt werden muss. Das Kaffeetrinken ist dann für den Anfang um 15:00 Uhr ge-
plant. Da sich der Ausschussvorsitzende bis zum 3.12.  im Urlaub befindet, über-
nimmt Anke Kluth die Organisation des Aufbaus und der Vorbereitungen.  
Der Weihnachtsbaum soll nach Möglichkeit schon am 2.12. aufgestellt werden. 
Der Aufbau im DGH soll wieder am Freitag, den  3.12. 10  ab 17:00 erfolgen. 
  
 
 
TO-Punkt  2: Aufstellung der Weihnachtsbäume 
 

TO 2: Aufstellen der Weihnachtsbäume 
Die Weihnachtsbäume für den Außenbereich und den Gemeindesaal können in die-
sem Jahr bei der Fam. Böttcher geschlagen werden. Das Fertigstellen des Baumes 
für den Außenbereich soll bis zum 25. 11. erfolgen. Nach Möglichkeit bei guter Witte-
rung soll der Baum schon am 20.11. gefällt und aufgestellt werden. Für die Lichter-
ketten im oberen Bereich sollen noch Energiesparlampen angeschafft werden. Fa. 
Lehmann will welche beschaffen.  
  
 
 
TO-Punkt  3: Nachlese Flohmarkt und Pferdetag 
 

TO 3: Nachlese Flohmarkt und Pferdetag 
Der diesjährige Flohmarkt und Pferdetag am 22.8. war wiederum aus Sicht des Aus-
schusses ein voller Erfolg. Die Nachfrage auf Stände war ohne Werbung vorhanden, 
so dass Wünsche von Standbetreibern abgewiesen werden mussten. Besonders ge-
lobt wurde die Arbeit der Feuerwehr, die für Einweiser und Verkehrsregelung sorg-
ten. 
H. Nissen sprach noch einmal seinen Dank an die Helfer und Anwohner für die Be-
reitstellung von Parkflächen aus. Dies hatte er bereits in einem Rundbrief an die Bür-
ger nach der Veranstaltung getan.  Diskutiert wurde über die Verpflegung der Hilfs-
kräfte während der Veranstaltung. Hier soll zukünftig mit den Standbetreibern ein 
Verfahren verhandelt werden, eventuell durch Ausgabe von Wertmarken für die Hel-
fer. Der Flohmarkt soll im Jahr 2011 wieder stattfinden. Für ein eventuelles Beipro-
gramm werden noch Ideen gesucht. 
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TO-Punkt  4: Nachlese Dorffest 2010 
 

Durch die Fußballübertragung des Deutschland – Spieles um 16:00 Uhr mussten im 
Vorfeld Veränderungen entschieden werden. So wurde der Umzug durch die Ge-
meinde abgesagt und die Spiele für Jedermann vorverlegt. Die Übertragung des 
Fußballspiels auf einer großen Leinwand wurde von über 100 Zuschauern verfolgt, 
so dass eine richtige Puplic -Viewing  Stimmung in Barsbek aufkam. Die Musik am 
Abend mit der Gruppe Zeitlos kam wieder gut an. 
Der Ausschussvorsitzende dankte den Mitgliedern des Ausschusses und den vielen 
ehrenamtlichen Helfern für dieses aus seiner Sicht außerordentlich gelungenen Fes-
tes. 
Nach vielen Jahren Diskussion ist es jetzt gelungen eine Lösung für den Cocktail-
stand zu finden. Die Gemeinde hat den Verkaufsstand des Bahnhofhotels erworben. 
Anschließend wurden die nachstehenden Einnahmen und Ausgaben erläutert. 
 

Dorffest 2010    

 Einnahmen Ausgaben Überschuß 

Cocktail 1743,95 € 558,95 € 1185,00 € 

Getränke 2915,56 € 1603,14 € 1312,42 € 

Schießen Männer  82,60 € 110,00 € -27,40 € 

Schießen Frauen 108,50 € 110,00 € -1,50 € 

Spenden Preise 200,00 €  200,00 € 

Ratespiel und Spenden 201,00 €  201,00 € 

Rückgabe von Pfand 25,53 € 25,53 € 0,00 € 

Verkauf von Restwaren 234,55 € 234,55 € 0,00 € 

   2869,52 € 

Preise für Kinder  239,43 €  

Spiele für Kinder  85,92 €  

Musik  621,00 €  

Toiletten  70,00 €  

Hüpfburg  249,90 €  

Süßigkeiten  17,61 €  

GEMA  53,90 €  

Verschiedenes  135,46 €  

Aufbau Bewirtung  174,00 €  

Anschaffungen Glühbirnen 40,00 €  

Kabel (Koaxial)  42,70 €  

Reperatur Armbrust  79,15 €  

Summe 5511,69 € 4451,24 €  

 Überschuss  1060,45 € 
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TO-Punkt  5: Planungen Dorffest 2011 
 

Das Fest soll wieder am 1. Wochenende im Juli, also am Samstag, den 2.7.2011 
stattfinden. 
Trotz Schwierigkeit beim Genehmigungsverfahren soll es wieder einen Umzug durch 
die Gemeinde geben. Da die Königin  am Mühlenkamp wohnhaft  ist, wird beantragt 
den Umzug entlang des gesamten Mühlenkamps zu führen.  
Die Gruppe“ Zeitlos“ mit dem DJ Olaf Bieck soll wieder für die Musik am Abend en-
gagiert werden. 
Eine Hüpfburg für Kinder in der Form als flache Matte soll ebenfalls wieder bestellt 
werden.   
  
 
 
TO-Punkt  6: Veranstaltungen im Winterhalbjahr 
 

Von Seiten des Ausschussvorsitzenden ist bisher noch nichts geplant.  
H. Nissen regte an, einen Bücherflohmarkt oder Adventsbasar zu veranstalten. Es 
soll geprüft werden, ob es Interessenten für Aussteller gibt.  
BGM Gafert berichtete von einem geplanten Erste -  Hilfe Kursus. 
Herr Neugebauer will  einen Bildervortrag über Thailand halten. 
  
 
 
TO-Punkt  7: Verschiedenes 
 

BGM Gafert wies auf die Krokuspflanzaktion am 6. November hin und bat um tatkräf-
tige Unterstützung. 
  
 
 
 
 

  gesehen: 
   

gez. Gerd Mordhorst  Sönke Körber 
- Vorsitzender u. Protokollführer -  - Amtsdirektor - 
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